

# ゆりぐみだより



平成27年 7月 31日  
社会福祉法人 尚徳福祉会 松が丘保育園

いよいよ夏本番！プール開き後、なかなか入れなかったプールにようやく入れるようになり、ほぼ毎日、子どもたちの賑やかな声が園庭に広がっています。

ゆり組では、子どもたちにこの夏の“プール遊びの目標”を立ててもらいました。一人ひとりが自分で考えて目指す目標です。

「できなかつたらどうしよう…」と悩みながら目標を立てる子もいましたが、「出来るようになる為に頑張ることが大事なんだよ」と伝えていきます。目標は、クラスの前に掲示します。

体が暑さにだいぶ慣れてきたと思いますが、日々の休息をしっかりととり、体調管理に気をつけていきたいものですね。

暑い夏になりそうですが、子どもたちにとって楽しい夏になりますように…子どもたちと一緒に無理なく夏を乗り切れたらいいなと思っています。



## 8月の行事予定

- 5日(水) 幼児身体測定
- 26日(水) 誕生会
- 27日(木) 夏休みファミリーコンサート  
※9:00までに登園してください!
- 28日(金) 避難訓練 ・ プール閉め

先日は、保護者会にご参加いただきありがとうございました。短い時間ではありましたが、就学に向けての話を小学校の先生から直接聞くことができ、保育園との違いを感じました。

園でも、人の話に耳を傾けること、トイレの使い方、食事の時間など、引き続き日々の中で伝えていこうと思います。



## 栽培・食育のようす

### ☆アップルゴーヤ

プールが始まり、なかなか観察に行けないのですが、順調に生長しています。先日、待望の雌花が咲き、受粉したところ…やっと一つ小さな実が実りました。いくつかの台風に見舞われましたが、無事に大きくなっています。子どもたちの想像通りの実ができるのでしょうか?!



### ☆茶豆

発芽した種を園庭のプランターに移しました。2階の窓のところからチェックして「どんどん伸びてる感じる！」とみんなでワクワクしています。

### ☆とうもろこしの皮むきと枝豆もぎ

調理さんのお手伝いでとうもろこしの皮むきと枝豆もぎを体験しました。とうもろこしは「前の園でもやったことある!」「家でもやってる!」という声があり、余裕の子どもたち。枝豆もぎは「どことるの?」と戸惑いながらも、栄養士の話聞いて挑戦!コツをつかむと集中して作業を進めていました。

来月はどんなお手伝いかな?と、とても楽しみにしている子どもたちでした。